



GUICHEN ARCHERIE

INFO LICENCIES N°8



Janvier 2010

De nombreux archers fêtent la Saint Sébastien

Savez-vous que Sébastien est le patron des archers ? Voilà pourquoi le club a organisé un après-midi récréatif ce samedi 23 janvier. Elle a rassemblé une cinquantaine de personnes, des licenciés poussin aux licenciés vétéran mais aussi des non licenciés qui ont pu découvrir la pratique du tir à l'arc.

Plusieurs jeux imaginés par les différents groupes ont animé l'après-midi : le parcours de golf, le jeu de fléchettes et le tir sur des personnages emblématiques de bandes dessinées : Pikachu, Winnie l'ourson et autre Blanche-neige n'ont pas résisté longtemps aux assauts des flèches.

Pour clore cet après-midi très convivial et après avoir tiré quelques centaines de flèches, les archers ont tiré les rois. Pas de dents cassées mais de nombreuses fèves ont permis de couronner des têtes... histoire d'anticiper le Tir du Roi une autre animation sympathique du club qui se déroulera le 19 juin prochain. Prenez date pour pouvoir succéder à Morgane, Roger et Rolland, les 3 gagnants de l'édition 2009.

Découvrez toutes les photos sur le site internet du club: www.archersdeguichen.com

Le point sur la saison salle qui s'achève

Le championnat départemental vient de se terminer sur un bilan en retrait par rapport à l'année précédente, seulement trois podiums mais plusieurs indicateurs sont en hausse et laissent augurer de meilleurs jours pour nos compétiteurs. En effet 26 archers se sont classés cette année et 17 ont participé au championnat départemental dont 7 jeunes (1 seul l'année dernière), la relève se met en place et permettra de constituer un groupe de compétiteurs plus homogène.

Vous pouvez consulter tous les résultats sur le site internet du club: www.archersdeguichen.com

Pour la saison en extérieur nous demandons à tous les archers de ne pas se démobiliser car nous devons compléter notre panel d'équipes (jeunes et campagne) par deux équipes pour le 2 x 50m et le 2 x 70m afin de valider notre demande de label auprès de la Fédération.

Opération lifting de nos installations le 06 février

Savez-vous que rares sont les clubs de tir à l'arc qui ont à la fois une installation permanente de tir en salle, en extérieur et un parcours extérieur (tir en campagne, 3D,...). Et bien, Guichen fait partie des exceptions. C'est une chance pour les licenciés de disposer de telles installations qu'il faut entretenir. C'est la raison pour laquelle nous vous sollicitons pour participer à la prochaine matinée entretien. Inscrivez-vous sur la feuille prévue à cet effet dans la salle. Nous vous rappelons que la non participation à l'une de ses journées entretien implique une hausse de 15€ sur la cotisation de l'année suivante.

Rendez-vous à 9h le samedi 06 février à la salle

	Prenez date des principaux évènements du club à venir : <ul style="list-style-type: none">✓ 06 février : journée entretien✓ 30 mai : Championnat de la Ligue Régionale de tir en campagne organisé par le club✓ 19 juin : Tir du Roi
---	---

Plus d'infos sur notre site www.archersdeguichen.com